



Vida de Alito y PRI son asuntos separados: Arturo Montiel Rojas

El exgobernador del Estado de México, Arturo Montiel Rojas, afirmó que los asuntos de la vida pública del dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, tienen que ser atendidos aparte de la vida interna del tricolor. Además afirmó que están listos para la justa electoral por la gubernatura mexiquense en 2023.

“Yo diría que unos son los problemas del dirigente y otra cosa son las situaciones del partido. Si el dirigente -Alejandro Moreno- tiene problemas, pues se tendría que resolver sus problemas personales, la situación del partido es una situación que nos atañe a todos los priistas del país”, indicó en entrevista.

Desde hace unas semanas el líder nacional del tricolor ha sido objeto de señalamientos por sus adversarios por supuestos actos personales, además de que ha tenido diferencias con integrantes del partido por sus posicionamientos en el plano legislativo, lo que incluso llevó a la suspensión temporal de la alianza “Va por México”.

El PRI tiene la intención de avanzar en coalición con el Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD) rumbo a la gubernatura del Estado de México en 2023. Si bien, el acuerdo está en suspenso, esto no preocupa al exgobernador, ya que resulta necesario esperar a los tiempos por parte de las autoridades electorales.

“Que no nos preocupe tanto la alianza, todavía ni siquiera la convocatoria se publica por parte del Instituto Nacional Electoral (INE)”.

Y agregó que a la fecha, no hay ni siquiera perfiles establecidos de acuerdo con la normatividad electoral. “Hay varios aspirantes, no candidatos, ni precandidatos, primero tiene que salir la convocatoria del INE para convocar a los partidos políticos a elecciones para gobernador del Estado de México, después vendrá el proceso interno de cada partido para sacar quién es su candidato”.

La opinión de los exgobernadores es de peso al interior del PRI, especialmente en los procesos internos. Sobre la figura que habrá de competir, el exgobernador Montiel Rojas subrayó que tendrá que ser una “gente que conozca perfectamente bien la geografía política y la radiografía humana del Estado de México”.

<https://www.milenio.com/politica/arturo-montiel-rojas-pide-separar-pri-vida-privada-alito>